

COMMUNIQUÉPour publication immédiate

Un jeune violoncelliste virtuose en concert à Maison et jardins Antoine-Lacombe

Saint-Charles-Borromée, le 18 août 2014 – Maison et jardins Antoine-Lacombe vous offre la possibilité d'assister à un concert unique et prestigieux deux soirs seulement, soit les 12 et 13 septembre 2014. Dès 20h, laissez-vous séduire par les sonorités expressives et contagieuses du violoncelliste au talent hors du commun Stéphane Tétreault. Ne manquez pas la représentation exceptionnelle de ce jeune virtuose!

Récipiendaire de nombreuses récompenses prodigieuses et d'un baccalauréat en interprétation à l'Université de Montréal, le jeune artiste joue sur le violoncelle Stradivarius « Countess of Stainlein, Ex-Paganini » de 1707. Stéphane Tétreault, 20 ans, est le lauréat du Premier prix au Concours de l'Orchestre Symphonique de Montréal Standard Life-OSM 2007. Il a aussi été invité à de nombreux concours réputés, tels que le 63^e Concours de musique de Genève, le Concours de violoncelle Rostropovitch 2009 ainsi que le Concours International Tchaïkovski qui a eu lieu à Moscou en 2011.



En septembre 2012, il a lancé son premier album accompagné de l'Orchestre symphonique de Québec et maestro Fabien Gabel, sous l'étiquette Analekta. Cet enregistrement s'est vu remettre le Choix de l'éditeur dans l'édition de mars 2013 du magazine britannique Gramophone.

À voir, mais surtout... à écouter! Les billets, au coût de 25 \$ chacun, sont disponibles à Maison et jardins Antoine-Lacombe ou au 450 755-1113. Pour plus de détails, abonnez-vous au bulletin électronique l'Info Culture ou consultez le site Web de Maison et jardins Antoine-Lacombe au www.antoinelacombe.com.

Osez le talent à l'état pur à Maison et jardins Antoine-Lacombe!

- 30 -

Source: Julie Beauséjour

Consultante en communication

450 421-1410

julie@commejulie.com

Information: Odile Barbeau

Coordonnatrice artistique

450 755-1113

info@antoinelacombe.com